

*Je viens d'avoir mon examen pour le passage des professeurs des écoles ! Une copine m'a appelée dès la liste parue. Y a eu un gros gros blanc où mon cœur s'est arrêté Puis, un grand cri de félicitations et là, à l'intérieur, c'était le feu d'artifices ! Après, j'ai eu l'impression que j'avais des tas de ressorts à la Zébulon qui sautaient dans tous les sens à l'intérieur ! La libération ! Après 9 mois d'efforts, de doutes, de remises en question permanente ! Une nouvelle vie commence pour moi !*